



▲戦没者を追悼し、平和を祈念しました

かけ足で秋がやってきました。秋の草花「ホトギス」を一輪挿して、虫の声とともに「ゆく秋」を楽しみます。読まずに積んでいた本にも目を通してみたいくなる読書の秋です。

◆9月25日中央公民館の大ホールで戦没者追悼式が行われました。今年は戦後70年という節目の年であり、安全保障関連法案が世間で大きな関心事となっていることから、例年とはまた違った感慨を持っての開催となりました。播磨町では昭和57年に「核兵器廃絶のまち」宣言をし、さまざまな平和事業を行っています。しかしながら現在の世界情勢は厳しく、今なおテロや地域紛争が地球上の各地で起きています。私たちは世界の情勢もしっかり認識しながら、日本の国がどう歩んでいくべきなのか、国際社会の一員としての責任をどう果たすべきなのか、70年享受してきた平和な社会をどう維持し守っていくのか、それぞれの立場で改めて考えていく時なのかもしれません。世界中の子どもたちが、明るい未来を描いていけるように。

◆9月30日早朝より、播磨駅前にて「秋の交通安全運動」の街頭啓発を行いました。毎年町内各小学校の1年生に順番でこの活動に参加していただいています。今年は播磨西小学校の1年生が可愛い警察官の服装で道行く人や駅利用者に啓発用のティッシュを配り、交通安全を呼びかけました。初めての経験で、最初は少し恥ずかしがっていた小さな「おまわりさん」たちも、徐々に元気よく声かけができるようになりました。制服姿もぴったりに決まっていた。お疲れ様でした。今年から自転車の運転にも法規制が厳しくなりましたが、歩行者も自転車も車も交通安全に心がけて、事故のない播磨町を目指したいと思えます。加古川警察、交通安全協会の皆さまもありがとうございました。

播磨町長 清水ひろ子

## ボルトボルズのサイエンスショー

中央公民館 ☎ 079 (437) 6980

ボルズのサイエンスショーを開催しました。子どもから大人まで200人を超える人たちに参加していただき、科学の不思議さ・おもしろさを体験し、時間を忘れ、楽しいひとときを過ごしました。

公民館ではこれからも楽しんでもらえるイベントを実施していきます。



▲楽しくわくわく楽しいショーでした

## 多木のガッタンを知っていますか?

郷土資料館 ☎ 079 (435) 5000

播磨町郷土資料館30周年特別展「多木のガッタンと兵庫のローカル線～懐かしの別府鉄道～」が催されています。

10月4日には、元車掌の溝淵弘作さんの別府鉄道のお話を聞く催しがあり、30人の人が集まりました。ユーモアを交えた裏話に感心したりくすくすと笑ったりしながら、別府鉄道を思い浮かべて和やかに懐かしんでいました。

12月6日までの開催期間中、様々な関連イベントが予定されています。詳しくは広報はりま10月号をご覧ください。郷土資料館までお問い合わせください。



▲懐かしい話が盛りだくさん

**楽屋裏**  
ある町のホームページでみた景色を目指して、ふらっとドライブに出掛けました。まずは駅前の観光案内所に立ち寄り、情報収集。パンフレットのそばには、地元の人が撮影した水車の風景写真が展示されていました。写真の場所について尋ねると、丁寧に行き方を教えてくれました。ホームページで見た高原と森、案内所で教わった水車と稲穂の風景、山と里の両方を楽しむことができました。  
日頃、播磨町の広報担当をしている私は、「私が発信した情報を見て播磨町を訪ねてくる人に対して、わかりやすい広報ができていないだろうか？」と考える機会にもなりました。(宮)

## 消防団普通救命講習会を実施

危機管理グループ ☎ 079 (435) 0991

播磨町消防団は、非常時に備え、応急手当に関する正しい知識と技術を習得するために9月13日に、普通救命講習会を実施しました。

加古川市消防本部東消防署及び中央消防署の指導のもと、心肺蘇生法、AEDの使用方法などについて学習した後、実技試験を行い参加者全員が修了証を取得しました。

消防団では今後も定期的に救命訓練を実施していきます。



▲熱心に受講しました

## 平成27年度 農地パトロールを実施

住民グループ ☎ 079 (435) 2364

農業委員会では、遊休農地の発生防止および解消状況などを調査するため、毎年農地パトロールを実施しています。

今年は9月30日に状況調査を行いました。10～11月も引き続き調査を行います。これからの季節は、火災の発生など周囲の環境に支障が生じる恐れがありますので、良好な管理に努めていただきますようお願いいたします。



▲農地の確認をしています

皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。

## 子ども警察官による交通安全啓発活動

危機管理グループ ☎ 079 (435) 0991

9月30日の午前7時30分から、秋の全国交通安全運動の一環として播磨西小学校1年生10人が子ども警察官として、山陽電車播磨町駅で通勤・通学者に「交通安全に協力してください」と交通安全啓発活動を行いました。



播磨町長及び加古川警察署員、交通安全協会の方々にご参加いただき、多くの人に交通安全を呼びかけました。



▲はにかみながら、がんばりました

## わんぱくはりまっこ



つねもと 常本  
あおい 葵ちゃん  
(古宮)

いっぱい遊んで、いっぱい笑ってね!(父・母より)

※撮影時の年齢です。